



Einladung zum Referat und offenen Austausch

«Demenz mitten unter uns»

mit Frau Dr. med. Irene Bopp-Kistler

am Donnerstag, 3. Juli 2025, um 18.30 Uhr
reformiertes Kirchgemeindehaus Wiesendangen, Kirchgasse 6

Demenz betrifft nicht nur Menschen, die die Diagnose erhalten haben, sondern auch ihre Angehörigen und die Gemeinschaft als Ganzes. Durch einen offenen Austausch über Demenz können Ängste und Unsicherheiten reduziert, und die von der Krankheit betroffenen Menschen somit besser unterstützt werden.

Programm

- Praxisnahe Einblicke in das Thema Demenz und Relevanz der Diagnose
- Erklärung, Unterschied Demenz vs. reine Vergesslichkeit
- Offener Austausch und Fragerunde



Frau Dr. med. Irene Bopp-Kistler

Fachärztin Innere Medizin, mit Spezialgebiet Altersmedizin
Ehemals Leitende Ärztin Memory Clinic Stadtspital Zürich
Demenzspezialistin bei mediX Gruppenpraxis Zürich
Buchautorin und weiterhin als Freiwillige engagiert in
verschiedenen Projekten für Menschen mit Demenz

Die Teilnahme ist kostenlos. Im Anschluss an die Veranstaltung sind alle herzlich zu einem kleinen Apéro eingeladen. **Anmeldungen bitte bis zum 1. Juli an die Anlaufstelle für Altersfragen**, Telefonnummer 052 534 60 96 oder via Mail an altersanlaufstelle@wiesendangen.ch. Kurzentschlossene sind auch willkommen.